

Coup de gueule

Non, de le dire est ce l'essentiel?

Mais, l'oppose aux autres c'est s'affronter au quotidien peut être très difficile a comprendre tant le non est clairement dit.

Dans un monde ou la libération des moeurs est devenue un vrai Sodome et Gomorrhe.

Plus rien ne va, nos coeurs s'enflamment et s'enivrent un instant, rien qu'une pleine lune a cote est beaucoup plus calme.

Cet embrasement des sens devient une cacophonie peu affriolante et non, non rien ne vaut le baiser sincère d'un être tant attendu que notre acte pratique qui souille, humilie et détruit l'amour pour l'amour.

Non, juste l'amour pour dire oui.